
École alternative La Traversée 

92 rue des Syndics, Valleyfield, Québec, J6T 2R3 

Téléphone : (450) 373-2450 

Courriel : ndse@csvt.qc.ca 

 

SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Le mercredi 26 janvier 2022 à 18h00 

Teams 

Présences : Anny-Claude Crète, Erin Lucas, Robert Bourdeau, David Landry, Amélie Turbide, 
Eveline Vinet, Audrey Hebert-Grenon 

Absent : Jonathan Nadon, Secrétaire de l’école  

Secrétaire : Erin  

Ordre du jour 

1. Établissement du quorum 

Nous commençons la rencontre à 17h35 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ajout point 14.4 IPad/Portable d’Anny-Claude Crête 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 17 novembre 2021 

Adoptée tel quel à l’unanimité 

4. Questions du public 

Aucun public 

5. Correspondance 

Aucune correspondance 

6. Campagne de financement 

Le responsable du comité financement va communiquer avec Amélie pour voir ce qu’on 

peut faire en temps de Covid.   

6.1 Compte-rendu du marché de Noël 

Un très bon résultat : 4 093$.  

Une campagne à refaire  

Un grand merci à toutes les personnes qui ont donné du temps.  

7. Demandes pour des sorties et des activités 

Cinéma sera reporté 



8. Activités parascolaires 

8.1 Annulation du cours d’anglais 

Le gouvernement a annoncé que le parascolaire sportif est le seul qui peut rouvrir 

alors nous devons attendre un assouplissement des mesures sanitaires avant la 

reprise de l’immersion anglophone.  

8.2 Présence des parents dans l’école 

L’aide en classe (avec un seul parent à la fois) pourrait avoir lieu à partir du 7 février. 

Les ateliers parents seront encore en attente pour ne pas mélanger les groupes. Si 

tout continue d’aller comme tel, les ateliers parents peuvent reprendre avec 1 atelier 

par classe encore pour éviter le mélange des groupes. 

Il y aura seulement 2 blocs pour compléter les heures de classe (pour s’assurer que 

toutes les familles peuvent compléter leurs heures). Nous allons diminuer les heures 

obligatoires à faire de 15 à 20.  

Les lettres seront envoyées aux familles « coup de cœur » pour ceux qui ont 

complétées leurs heures, et une lettre de rappel pour les familles qui n’ont pas 

complétées leurs heures. 

9. Dons 

Il y aura une plateforme de dons disponible et une vidéo sera faite au printemps pour la 

promouvoir.  

En tant que membre du CE nous pouvons solliciter des entreprises pour des dons.   

10. Les nouvelles du RÉPAQ 

Il n’y a pas de nouvelles du RÉPAQ 

11. Service de garde 

Les enfants dînent dans les classes présentement à cause de la situation pandémique, 

jusqu’à nouvel ordre.   

12. Rapport du comité de parent 

Comité transport ira en soumission cette année car il y a plusieurs problématiques cette 

année. Les responsables essayent d’optimiser les horaires pour les ENFANTS et non pour 

la rentabilité  

M. Robichaud suggère de faire une autre demande pour avoir une sens-unique sur la rue 

des syndics. Un membre communiquera avec Jean-François Giroux 

2 places sur le CA se libèrent.  

13. Demandes des comités 

Aucune 



14. Autres points 

14.1 Bilan financier du CÉ 

Marché de Noël : +$4093 

Film à l’école : +$630 

Commande d’iPads et portables est fait (voir point 14.4) un prix de = -$11 466 

(voir page de budget en annexe) 

14.2 Changement de date pour la fin de l’étape 1 

Vendredi le 11 février les bulletins seront envoyés 

14.3 Attestation des montants reçus pour les mesures protégées de l’année 21-22 

Résolution : CÉ20222601-3 

Erin Luca propose 

Audrey St-Aubin-Grenon appuie 

 

14.4 IPad/portable  

Voici la commande qui a été placée à la suite de l’accord du CÉ de faire ces achats à 

la demande des enseignants. 

12 portables x $756   cela nous fera une flotte de 15 

6 iPads x $399   cela nous fera une flotte de 14  

15. Prochaine séance 

16 mars 2022 

16. Levée de l’assemblée 

19h21 

 

 

 


